



Les chevaux de Saint-Marc

1 890,00 €

Réf. produit: IN-258782

Admirés depuis deux millénaires, les chevaux en bronze doré d'un quadriga de la Grèce classique tardive ornaient autrefois l'hippodrome de Byzance. En 1204, les guerriers sacrés de Venise, sous la direction du doge Enrico, les ont amenés dans la cité lagunaire en tant que butin de la quatrième croisade. Lorsqu'ils se sont hissés devant la cathédrale Saint-Marc et ont pris place au-dessus du portail principal, au milieu de la façade de l'église, un enthousiasme débordant s'est emparé des spectateurs de la place Saint-Marc. Entre-temps, les chevaux ont beaucoup voyagé : une tournée internationale les a également conduits à Berlin.

Réduction, d'après les chevaux de bronze originaux du Museo Marciano à San Marco, Venise. Réplique du musée ars mundi en polymère coulée à la main ; surface bronzée, patinée à la main et partiellement dorée. Longueur : 26 cm. Poids de 2,6 kg chacun.

Lien vers le produit: <https://www.arsmundi.de/fr/les-chevaux-de-saint-marc-258782/>